



# おおみなみ

笑顔あふれる 大南

～自分もよく、相手もよく、みんなもよく～



令和6年度

練馬区立大泉南小学校

校長 田村 亜紀子

令和7年 1月 31日

TEL03-3922-1371

## あたたかな心と豊かな人間関係をはぐくむ

副校長 渡邊 弘樹

暦の上では2月3日は立春で春の始まりです。まだまだ寒さが厳しく、これからが寒さの本番というところですが、学校の梅の木も花芽が膨らみ、春の訪れが感じられて少しうれしくなります。

1月25日(土)に本校で、全国道徳特別活動研究会全国研究大会を開催しました。日本全国から260名を超える先生方にお越しいただき、この2年間で深めてきた道徳や学級会の授業を参観していただきました。お手伝いいただいたPTA役員の方々、サザンズの皆様、ありがとうございました。

この研究大会のテーマは、「あたたかな心と豊かな人間関係をはぐくむ道徳・特別活動」です。子供たちが成長し、社会で活躍している2040年以降の世の中を見据えたとき、少子高齢化、グローバル化、人工知能(AI)の発達などが加速的に進み、予測困難な時代となることが現実視されています。そこで、子供の心を育む道徳教育や、個が集団の中で育ち、集団の成長が個を生かす特別活動の意義が改めて見直され、海外でも「日本型学校教育」として注目されています。

子供たちは、将来、様々な問題に出会うことでしょう。その時に、その状況に応じて生き方を深く考え、よりよく生きることが出来る人間に成長してほしいと願っています。そのためには、小学校の段階から自分自身のよさに気付かせながら、周りの人と協力し合いながら様々な活動に取り組みせることが必要です。今後も、道徳や特別活動の時間だけでなく、学校生活全体を通して、子供たちにあたたかな心と豊かな人間関係をはぐくんでいく所存です。

今年度の学校生活も残すところ2か月を切りました。各学年卒業・進級に向けたまとめの時期に入ります。残り40日を切った学校生活を、子供たちが明るく元気に終えることができるよう、引き続きご支援、ご協力をお願い申し上げます。

## 2月の生活目標

## みんなに役立つ仕事をしよう

### 保護者会について

日時：1・4年 2月26日(水) 14時30分～

3・5年 2月27日(木) 14時30分～

2・6年 2月28日(金) 14時30分～

場所：各教室

☆来校時は保護者証、上履き、外履きを入れる袋をお持ちください。